

Libro de Actas
Consejo de Sede

ACTA No. 08-2025
SESIÓN ORDINARIA
CONSEJO DE SEDE

Celebrada por el Consejo de la Sede Regional de San Carlos, el nueve de abril de dos mil veinticinco, a partir de las cuatro y ocho minutos de la tarde de manera virtual. Se cuenta con la participación de los siguientes miembros de dicho Órgano Colegiado:

Sr. Benhil Sánchez Porras	Presidente Titular;
Sr. Erick Zamora Rodríguez	Representante Sector Docente – Suplente;
Sra. Laura Leticia Alfaro Agüero	Representante Sector Administrativo – Titular;
Sr. Óscar Campos Oses	Representante Sector Estudiantil – Titular;
Sr. Donald Zepeda Téllez	Representante Sector Docente – Titular

AUSENTES CON JUSTIFICACIÓN

Sr. Milton Alfaro Salas	Representante Sector Docente – Titular;
Sr. Edvin Rojas Jiménez	Representante Sector Productivo – Titular;
Sr. Dennis Valverde Pacheco	Representante Sector Productivo – Titular

INVITADOS

Sr. José Andrés Abarca Retana	Representante Sector Estudiantil – Suplente
-------------------------------	---

ORDEN DEL DÍA

- I Bienvenida y aprobación del orden del día
- II Aprobación de acta
- III Correspondencia
- IV Control de acuerdos
- V Informe del Decanato
- VI Asuntos Varios

ARTÍCULO PRIMERO:

BIENVENIDA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

Toma la palabra el señor Decano, buenas tardes, bienvenidos y bienvenida a esta sesión ordinaria N°08-2025 del miércoles nueve de abril de 2025 al ser las cuatro y ocho minutos de la tarde, le damos la bienvenida a todos los compañeros y compañera que participan de esta sesión. Les recordamos que esta sesión es virtual, atendida por ustedes desde sus trabajos o desde sus casas, donde hayan podido conectarse y se les recuerda que la sesión va a ser grabada con el fin de poder pasar el acta. Lo primero es la bienvenida y la aprobación del orden del día, entonces ¿no sé si alguien tiene alguna duda con el orden del día? Ok al no haber dudas, entonces se somete a votación el orden del día; los que estén de acuerdo, por favor levantar una de sus manos con la cámara encendida.

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime:

ACUERDO N°01-08-2025:

“Aprobar el orden del día, para la sesión ordinaria”.

- I Bienvenida y aprobación del orden del día
- II Aprobación de acta
- III Correspondencia
- IV Control de acuerdos
- V Informe del Decanato
- VI Asuntos Varios

Ok, aprobado y por unanimidad, muchas gracias.

ARTÍCULO SEGUNDO:

APROBACIÓN DE ACTA

Vamos al siguiente punto que es: aprobación del acta pendiente N°07-2025, sesión ordinaria. ¿No sé si alguien tiene alguna duda con este tema? Ok al no haber dudas se somete a votación la aprobación del acta N°07-2025 de la sesión ordinaria celebrada el 26 de marzo de 2025, los que estén de acuerdo, por favor, levantar una de sus manos con la cámara encendida.

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime:

ACUERDO N°02-08-2025:

“Aprobar el acta N°07-2025 de la sesión ordinaria celebrada el 26 de marzo de 2025”.

Ok, aprobado y por unanimidad. Muchas gracias.

ARTÍCULO TERCERO:

CORRESPONDENCIA

No hay correspondencia para esta sesión.

ARTÍCULO CUARTO

CONTROL DE ACUERDOS

Control de acuerdos. No hay acuerdos para esta sesión.

ARTÍCULO QUINTO:

INFORME DEL DECANO

Y el punto cinco es el informe del Decano. Básicamente comentarles que seguimos con los procesos para el cierre ya de la carrera de Asistencia Administrativa y también la apertura de la carrera de Ingeniería en Tecnología de los Alimentos, en el caso de Asistencia Administrativa, inclusive mañana tenemos ya una reunión con la Dirección

de Carrera, para poder finiquitar la situación de los cinco estudiantes que nos quedan, que la única situación que tienen es el tema del inglés que no lo han terminado, pero ya vamos a ver cómo lo podemos solucionar. En el caso de Tecnología de los Alimentos, se subió la solicitud ya a la Vicerrectoría de Docencia y estamos a la espera de que ellos ya terminen de hacer sus análisis para poder ponerlo en la programación, sin embargo, hemos estado trabajando en todo lo que significa equipamiento y los acuerdos para poderla poner a trabajar lo más rápido posible.

También en estos días se participó de lo que fue una reunión en Los Chiles, con el fin de analizar cómo trabajar en conjunto el tema educativo en el cantón de Los Chiles, aprovechando que tenemos la carrera de Gestión de Centros de Servicios Compartidos y que muy posiblemente el otro año vamos a abrir un grupo de Inglés como Lengua Extranjera allá, entonces la idea es trabajar un poco entendiéndose de que tenemos que ubicar una forma de que los estudiantes tengan un mejor nivel para poder entrar. Y por otro lado también aprovechar las instalaciones académicas que existen, para poder buscar otras opciones académicas para la región. Fue una reunión muy interesante vino gente de la municipalidad, ellos los convocaron, gente de las universidades públicas, del MEP y de otras entidades y bueno yo creo que eso también fue muy importante.

También en este periodo cerramos el primer grupo del curso de Inglés Avanzado que se diseñó en la Sede, que fue el primer programa de la Universidad Técnica Nacional que se trabajó con el marco cualificaciones; recuerden que este programa de inglés la intención no es que aprenda un idioma, sino que puedan aprender un idioma para incorporarse al mercado laboral, ellos llevan inclusive también unos cursos de temas de lo que llaman ahora power skills, que son otros aprendizajes que se deben de tener para poder acomodarse en el sector laboral, se graduaron nueve, lo cual nos parece un todo un éxito, fue un programa de año y cuatro meses casi y bueno, nos sentimos muy contentos; este programa se llevó acabo gracias también al apoyo en primera instancia de la municipalidad de Guatuso y posterior también al apoyo del IMAS, quien les dio beca a los estudiantes para que ellos pudieran sufragar sus necesidades para poder seguir estudiando. Este programa ya se está replicando, ya no se va a hacer en Guatuso si no se va a hacer en Ciudad Quesada, pero con una población seleccionada por parte del IMAS, que vienen a recibirlo acá de todos los cantones, ellos les van a dar todo lo que es el apoyo, para que ellos puedan mantenerse mientras llevan el programa y nosotros vamos a darles el programa, obviamente los costos fijos del profesor y todo lo ponemos nosotros, o sea, no es un curso pagado, sino más bien en ese sentido, entonces la idea es seguir promocionando el teletrabajo y que personas por medio de un segundo idioma puedan acomodarse laboralmente, entonces estamos muy contentos con esta iniciativa.

